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  Sujetos armados abrieron fuego contra la presidencia municipal y una patrulla de la policía 
del municipio de Domingo Arenas, durante la tarde de ayer jueves. Cabe mencionar que los 
agresores, huyeron a bordo de un vehículo color rojo, lo que generó un operativo de busqueda 
sin que hasta ahora se localizaran.
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  Las y los diputados de Morena tenemos claro que trabajamos por el 
pueblo, protegidos por el pueblo y en favor del pueblo, expresó el diputado.
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ANGELOPOLITANAS

Eduardo Rivera se perfila para ser el candidato único de la oposición 
en Puebla, ni encuestas ni votación, será acuerdo de unidad de los 
partidos a su favor.
Un adelanto lo dio ayer la dirigente estatal del PAN, Augusta Díaz 
de Rivera, cuando adelantó que el alcalde puede replicar en Puebla 
lo sucedido con Xóchitl Gálvez en la nominación de la candidatura 
presidencial en el Frente Amplio por México.
Si bien la panista afirmó que aún no hay nada definido dentro del 

Frente Amplio Por Puebla, no dudó en resaltar que tanto la ciudadanía 
como varios actores políticos y encuestas ven en Eduardo Rivera un perfil 
fuerte para ser el candidato para los comicios de 2024.
Después de que el PRI bajó a Beatriz Paredes de la contienda interna, y quedó 
Xóchitl Gálvez como candidata, Eduardo Rivera celebró esta decisión. Recono-
ció la participación de todos los aspirantes a candidatos, y dijo que mostraron 
unidad interna en la coalición, para definir el mejor perfil que participará en la 
contienda electoral de 2024.

La diputada local por el Partido del Trabajo Mónica Silva afirmó que, 
si la convocatoria para designar titular de la Comisión de Búsqueda 
de Personal Estatal se declara «desierta”, esto lejos de perjudicar 
al proceso, abonaría para evitar que el espacio sea ocupado por 
alguien sin experiencia.
Explico que un nuevo proceso daría paso a legitimar la figura de 
quién llegué como titular a una de las áreas más sensibles que se tiene 
en el estado, dijo que sería lamentable caer en el error de nombrar a 

alguien que no sea experto en la materia por tratarse de un delito que 
lastima a las familias, sin importar la edad, y del que los números indican, va 
al alza la desaparición de personas. 
Una de las observaciones que hizo, fue que, en este proceso, no hubo publicidad 
sobre la trayectoria de los perfiles que participaron, tampoco se supo sobre 
el tipo de propuesta que tuvieron hacia la comisión, por lo que de repetirse la 
convocatoria esta vez sería importante que se diera a conocer públicamente 
a cada uno de los aspirantes.

En la Policía Estatal, el gobernador Sergio Salomón encabezó un home-
naje al elemento Juan Pablo Ramos Morales, caído en el cumplimiento 
del deber en Xoxtla, el martes pasado.
Acompañado por el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación 
Política del Congreso del Estado, Eduardo Castillo y la magistrada Marga-
rita Gayosso, presidenta del Tribunal Superior de Justicia, el mandatario 
realizó una guardia de honor y dio el pésame a los familiares de Juan 
Pablo Ramos Morales. 

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que el proceso del 
Frente Amplio por México para elegir a su candidato fue un “desfigure 
completo”, una comedia y lamentó que Xóchitl Gálvez quedara electa 
a raíz de “pura declinación”.
“(...) Entonces, un desfigure completo. Ahí está el presidente del PRI: 
‘ni modo Beatriz, nos ganaron’ je, je, je, je. Y ya no van a la última 
parte (del proceso), porque la gente no sabe qué es lo que tenían 
pactado”, comentó López Obrador. 

López Obrador reiteró que la regla de oro de la democracia es no permitir 
la simulación y que no sean los “oligarcas” los que decidan por el pueblo.

Luego que la priista Beatriz Paredes se retiró de la contienda interna, 
Xóchitl Gálvez argumentó que esto no empaña el proceso y exigió no 
restarle mérito a su lucha para obtener la candidatura presidencial. 

Argumentó que Paredes es una política que no se deja presionar, por lo 
que fue su decisión.
“El proceso ahí está, el millón de firmas, ahí está lo que logré en ocho 
semanas, no quiten mérito, de verdad, porque si fue un trabajo tre-
mendo y obviamente el Presidente está para joder, no para ayudar, 
así que se ponga gobernar”, respondió al cuestionarle si la decisión de 

la priista no empaña el proceso.
Comentó que ella no habló con Paredes antes de tomar la decisión, y fue 
enfática con los líderes del PAN y PRI para no presionar a la priista y llegar a 
la elección del domingo.
Lanzó una apuesta al presidente López Obrador, al afirmar que la ganadora 
de la encuesta de Morena será Claudia Sheinbaum. “Va a ser con la señora 
Sheinbaum y le apuesto al presidente, va a ser Claudia. Le apuesto al presi-
dente, que ponga cuánto”, remató.
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SUSPENDEN PROCESO CONTRA 
EMILIO LOZOYA POR CASO 
AGRONITROGENADOS
Un juez de Control suspendió el caso contra Emilio Lozoya 
después de que se determinara que alcanzaba el beneficio 
por los acuerdos de Alonso Ancira

REDADA

FLORIDA SE VUELCA AL RESCATE 
DE PERSONAS Y A LAS TAREAS 
DE RECUPERACIÓN TRAS IDALIA
Idalia tocó tierra a primeras horas del miércoles y con 
vientos sostenidos de 201 kilómetros por hora en Keaton 
Beach, Florida

“HAY PROBLEMAS DE TRÁFICO”: 
AMLO JUSTIFICA REDUCCIÓN DE 
OPERACIONES EN EL AICM
López Obrador dejó en claro que hay problemas de trá-
fico en el AICM y que su Gobierno decidió actuar con 
responsabilidad

MURIÓ LA ACTRIZ ARGENTINA SILVINA 
LUNA A CAUSA DE UNA MALA PRAXIS 
EN UNA OPERACIÓN ESTÉTICA
Silvina Luna murió a los 43 años, mientras luchaba contra 
una insuficiencia renal aguda provocada por mala praxis 
en una operación estética
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CECACVI BUAP, ejemplo de 
solidaridad con la comunidad

La Rectora Lilia Cedillo,  preside el 25 aniversario de 
estos centros comunitarios de la Facultad de Enfermería

Los Centros Comunitarios de Atención al 
Cuidado de la Vida (CECACVI) de la Facul-
tad de Enfermería de la BUAP, con sede 
en San Andrés Azumiatla y Santa Ana 
Coatepec, son un ejemplo de solidaridad 
con la comunidad, ya que articulan las di-
versas áreas de la salud para mejorar la 
calidad de vida de sus habitantes, aseve-
ró la Rectora María Lilia Cedillo Ramírez.

Durante la celebración del 25 aniver-
sario de los CECACVI, reconoció la suma 
de esfuerzos de diferentes unidades aca-
démicas a lo largo de más de dos déca-
das: “Es una labor que ha dado frutos. Es 
ejemplo de trabajo en equipo, solidaridad 
hacia la comunidad y de respeto mutuo 
entre gobierno municipal y nuestra insti-
tución”, expresó.

Sostuvo además que la vinculación con 
la comunidad permite a los estudiantes 
ser sensibles, responsables, despertar en 
ellos el sentido de la solidaridad y el com-
promiso hacia quienes se deben: las y los 
ciudadanos.

En compañía del presidente de la Junta 
Auxiliar de San Andrés Azumiatla, Filemón 
Escalona Fuentes, la Rectora Lilia Cedillo 
develó una placa conmemorativa por el 
25 aniversario de estos centros comunita-
rios. Posteriormente realizó un recorrido 

para conocer los servicios proporcionados 
en la jornada de salud con motivo de di-
cho aniversario.

En dicha jornada se ofrecieron más de 
26 servicios dirigidos a niños, adolescen-
tes, mujeres y adultos mayores, como 
consultas médicas, activación física, ase-
soría psicología, orientación nutricional, 
consulta podológica, vacunación, aten-
ción dental e información sobre métodos 
anticonceptivos y prevención de enferme-
dades.

La directora de la Facultad de Enfer-
mería, Érika Pérez Noriega, reconoció la 
labor de las demás unidades académicas 
al sumarse a este proyecto desde hace 
25 años y brindar servicios de salud de 
manera integral.

“Hoy celebramos con una jornada de 
salud. Así agradecemos a los habitantes 
de las comunidades de San Andrés Azu-
miatla y Santa Ana Coatepec su hospitali-
dad tras 25 años de implantar esta estra-
tegia de aprendizaje entre comunidad y 
universidad que fortalece el aprendizaje 
de nuestros estudiantes”, aseveró.

Pérez Noriega señaló que los centros 
comunitarios son espacios donde se llevan 
a cabo actividades de docencia, vincula-
ción, gestión, investigación y asistencia, 

con una alta participación de estudiantes 
y docentes, quienes contribuyen a mejo-
rar la calidad de vida de las personas.

En su intervención, el presidente de la 
Junta Auxiliar de San Andrés Azumiatla, 
Filemón Escalona Fuentes, agradeció la 
labor de este centro a favor de los habi-
tantes de esta comunidad, quienes reci-
ben atención médica de calidad.

Al aniversario también asistieron el te-
sorero General de la BUAP, Carlos Martín 
del Razo Lazcano; así como los directores 
de las facultades de Medicina, Estomato-
logía, Ciencias Químicas, Cultura Física 
y Psicología, Luis Guillermo Vázquez de 
Lara Cisneros, Fernando Martínez Arroniz, 
Jorge Raúl Cerna Cortez, Silvia Armenta 
Zepeda y José Luis Rodríguez Sánchez, 
respectivamente.

Así también, la rectora de la Universi-
dad de la Salud del Estado de Puebla, Fa-
biola Arenas de Ita; la jefa de Jurisdicción 
Sanitaria No.6 de los Servicios de Salud 
del estado, Hilda Vázquez Sánchez; y la 
jefa de Enfermería de la citada jurisdic-
ción, Bonisú Carreto Cordero, entre otros.

Desde hace dos décadas y media, la 
Facultad de Enfermería de la BUAP desa-
rrolla una importante labor de vinculación 
social, a través de los CECACVI, en San 
Andrés Azumiatla y Santa Ana Coatepec, 
con servicios integrales de prevención y 
atención de la salud de sus pobladores. 

 REDACCIÓN

Conalep suma 107 
convenios en lo que 
va del año: Edson 
Armando Cortés
Puebla, Pue. El director general de 
Conalep, Edson Armando Cortés Con-
treras comentó que, con un nuevo 
acuerdo, suman 107 los convenios 

-
des en lo que va del año, para for-
talecer las formaciones académica y 
profesional de estudiantes de los 11 
planteles en la entidad.

convenio de colaboración con la Uni-
versidad de Oriente.

El director general de Conalep, Ed-
son Armando Cortés Contreras asegu-
ró que, para garantizar la formación 
profesional de estudiantes, lo que les 
permitirá a los estudiantes realizar 
prácticas profesionales y servicio so-
cial en dicha institución de educación 
superior.

En tanto que el rector de la Uni-
versidad de Oriente, José Fernando 
López destacó que la institución cuen-
ta con laboratorios equipados en el 
área de la Salud, Turismo, entre otros 
rubros, en los cuales podrán practicar 
las y los alumnos del Conalep para 
enriquecer su formación profesional. 

 ALMA MÉNDEZ

Cinco años sin avances 
ni resultados en la 
Comisión de Búsqueda
Puebla, Pue. Luis Soriano Pere-
grina, vocero del Colectivo Voz 
Ciudadana por los Derechos Hu-
manos indicó que han pasado ya 
cinco años perdidos en la Comi-
sión de Búsqueda, no hubo avan-
ces en los trabajos de buscar a 
las personas desaparecidas en la 
entidad poblana.

En rueda de prensa, señaló 
que no existe capacitación al per-
sonal, cursos o talleres, la Comi-
sión de Búsqueda se convirtió en 
un elefante blanco.

Soriano Peregrina pidió al go-
bernador Sergio Salomón Céspe-
des Peregrina que la o el próxi-
mo encargado de la Comisión 
de Búsqueda lleve a cabo estas 
4 propuestas y deben estar pre-
sentes.

PREVENCIÓN DE PERSONAS 
DESAPARECIDAS.
REACCIÓN INMEDIATA.
PROCEDIMIENTO Y 
ACOMPAÑAMIENTO DE BÚSQUEDA.
LA REINSERCIÓN DE LAS VÍCTIMAS.

 ALMA MÉNDEZ
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Puebla ocupa el sexto lugar  
en informalidad laboral a nivel 
nacional, reportó el Inegi

Puebla, Pue- La tasa de informalidad 
laboral en Puebla se ubicó en el sexto 
lugar a nivel nacional, con la tasa de 
informalidad laboral más alta del país, 
al cierre del segundo trimestre de 2023, 
reportó el Instituto Nacional de Estadís-
tica y Geografía (Inegi).

De acuerdo con la Encuesta Nacional 
de Ocupación y Empleo (ENOE), la en-
tidad poblana se encuentra por debajo 
de Oaxaca con 80.3 por ciento, Guerre-
ro con 78.1 por ciento, Chiapas con 76 

por ciento, Hidalgo con 71.7 por ciento 
y Tlaxcala con 70.5 por ciento.

Hasta el último día del mes de junio, 
se tenían contabilizadas 2 millones 114 
mil 544 personas en la informalidad en 
comparación con los 2 millones 182 mil 
685 del mismo periodo de 2022.

El estudio destacó que esta cifra se 
tradujo en una tasa de informalidad del 
70.4 por ciento al cierre del segundo tri-
mestre del año, representando una dife-
rencia absoluta de 68 mil 141 personas.

Destacó que la ocupación informal, 
según el sexo, mostró un decremento 
de 66 mil 303 hombres al pasar de un 
millón 302 119 en el segundo trimestre 
de 2022 a un millón 235 816 en el pe-
riodo enero-junio de 2023.

Por último, la ocupación informal de 
las mujeres pasó de 880 mil 566 a 878 
mil 728 en el mismo periodo, esto sig-

-
jeres menos.

         ALMA MÉNDEZ

AVANZA LA REHABILITACIÓN DEL PARQUE 
EN SAN SEBASTIÁN DE APARICIO
Puebla, Pue. Desde la colonia San Sebas-
tián de Aparicio, el presidente Eduardo Ri-
vera Pérez realizó la supervisión de obra 
del parque santuario, que tuvo una inver-
sión de 4.6 millones de pesos.

En el uso de la palabra el alcalde infor-
mó que esta obra forma parte de los 61 
parques y canchas intervenidas en todo el 
municipio de Puebla.

“Trabajamos para rescatar estos es-
pacios públicos, especialmente para los 
jóvenes, si los jóvenes tienen un espacio 
público, si tienen un balón, si juegan, si 
tocan un instrumento, son jóvenes que se-
guramente estarán lejos de la violencia”, 

Dijo que entre los trabajos que se están 
realizando son: la colocación de mil 937 
metros cuadrados de pasto sintético con 
tecnología que resiste altas temperaturas.

Además, la colocación de porterías de 
-

res, gradas, redes para porterías, juegos 
infantiles, túnel canino, bancas, equipo 
de calistenia y el sembrado de piezas de 
árboles, plantas y arbustos y más. 

        SILVINO CUATE

La Maqueta 
Monumental de 
Puebla ahora 
está en el zócalo
Puebla, Pue. A partir de este jueves 
31 de agosto, la Maqueta Monumen-
tal de la Ciudad de Puebla se podrá 
apreciar en el Zócalo, ya que fue 
removida de la Avenida Reforma, 
porque representaba un riesgo por 
la circulación de automóviles, según 
lo informó el presidente Eduardo Ri-
vera Pérez. 

cambio se debe a que diferentes 
personas con discapacidad o meno-
res de edad, no podían apreciar la 
maqueta, cuando estaba frente al 
Palacio Municipal. 

“La razón principal por la que se 
hizo es que cuando los niños, y al-
gunas personas, querían observar la 
maqueta, pues tenían que pararse 
a lado del arroyo vehicular, y esta-
ban por supuesto en un riesgo su 
integridad, personas con discapaci-
dad tampoco tendrían el acceso a la 
mejor para observar lo monumental 
que es nuestro Centro Histórico”, 
mencionó. 

Indicó que con el ajuste, todos 
los poblanos y turistas tienen mayor 
facilidad en acercarse, sin temor a la 
circulación de vehículos que ponen 
en riesgo la vida de las personas. 

“Esta maqueta que además uno 
puede percibir, el gran tamaño de 
nuestro Centro Histórico, ya fue reu-
bicada precisamente a la plancha del 
Zócalo, directamente, en lugar de 
estar sobre la avenida, la pasamos a 
la plancha del zócalo y la verdad que 
quedó de manera espectacular”, dijo. 

Cabe mencionar que, previo a 
la reinstalación de la maqueta, su 
autor y restaurador, Pablo López 
Artasánchez, realizó un trabajo de 
limpieza y mantenimiento a los más 
de 12 mil 500 elementos arquitec-
tónicos como puertas, ventanas, 
balcones, pináculos y cúpulas, que 
se podrán apreciar en los inmuebles 
que conforman las 63 manzanas del 
corazón de la ciudad.  SILVINO CUATE
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Mil 140 casos de 
Dengue en Puebla; 
la SSA reportó un 
muerto por Covid-19
Puebla, Pue. El estado de Puebla al-
canzó los mil 140 casos de Dengue, 
esto al tener 8 nuevos enfermos en 
las últimas 24 horas, según lo informó 
la Secretaría de Salud.

A través de un comunicado, esta 
dependencia estatal dio a conocer 
que hasta este momento no hay nin-
guna persona hospitalizada por esa 
causa.

-
vas defunciones, manteniéndose en 
cuatro el número de decesos acu-
mulados.

 294 INFECTADOS POR COVID
En tema Covid-19, se menciona que 
hay 9 personas hospitalizadas por 
esta enfermedad, de ellas sólo una 
requiere de ventilación mecánica asis-
tida.

Además, la Secretaría de Salud 
reportó que en las últimas 24 horas 
hubo 41 nuevos contagios y una de-
función a causa del virus.

Actualmente hay 294 casos acti-
vos, entre ambulatorios y hospitali-
zados, mismos que están distribuidos 
en 32 municipios.  SILVINO CUATE

Incrementa maltrato animal 
en Puebla, de 2015 a la fecha, 
hay 580 denuncias: FGE
Puebla, Pue. El titular de la Fiscalía Gene-
ral del Estado de Puebla (FGE), Gilberto 
Higuera Bernal, reconoció que en los úl-
timos años, los casos de maltrato animal 
han ido en aumento, ya que, de 2015 a 
la fecha, son 580 los que se han denun-
ciado.

-
ro a agosto de este año, se han registrado 
130 casos de violencia animal.

Destacó la mayoría de las denuncias 
consisten en el maltrato a los animales 

en viviendas particulares, por lo cual, los 
agresores son las personas que deberían 
proteger a las mascotas.

“En este año, el tipo de agresión que 
hemos advertido, por ejemplo, extorsión 
a cardio de restitución de un animal, un 
caso, maltrato por extrema crueldad 16, 
maltrato por extrema crueldad con armas 
o explosivos, dos casos, maltrato que ha 
provocado la muerte de animales 67, mal-
trato que ha provocado lesiones 41 casos, 
la apropiación de un animal, sin consenti-

miento 3 casos”, declaró.
Destacó que Puebla es el municipio con 

más casos, seguido de Tehuacán, ade-
más, la crueldad animal y lesiones son las 
que se cometen con mayor frecuencia.

Comentó que el 70 por ciento de las 
denuncias que se reciben han sido re-
sueltas, a través de una acción penal, sin 
embargo, reconoció que en algunas situa-
ciones hay lentitud en el proceso, y no 
todas las audiencias se puedan resolver 
de forma favorable.  SILVINO CUATE

NOMBRA SERGIO SALOMÓN A NUEVO TITULAR DE LA 
COMISIÓN DE BÚSQUEDA DE PERSONAS DEL ESTADO
CIUDAD DE PUEBLA, Pue.- Como parte 
del compromiso que tiene el Gobierno 
del Estado de fortalecer las acciones en 
materia de gobernabilidad, el goberna-
dor Sergio Salomón designó a Luis Ja-
vier Cervantes Gómez, como titular de 
la Comisión de Búsqueda de Personas 
del Estado de Puebla, así lo informó el 
secretario de Gobernación, Javier Aqui-
no Limón, quien, señaló, fue el mejor 

profesionalizar los servicios que ofrece 
dicho órgano. 

En rueda de prensa, el titular de la 
SEGOB expresó que el ahora comisiona-
do poblano, de profesión abogado por 
la Benemérita Universidad Autónoma de 
Puebla, y maestro en Derechos Huma-
nos por la universidad Iberoamericana, 
es producto de la valoración de un equi-
po, no sólo de una persona, por lo que 

a su conocimiento, capacidad y disposi-
ción para contribuir en esta tarea.

 Aquino Limón señaló que estarán 
atentos para dar acompañamiento en 
esta tarea sensible para dar resultados 

con prontitud, en favor de las y los po-
blanos que padecen esta situación con 
algún ser querido. 

En su intervención, el nuevo titular 
reconoció el esfuerzo de las personas 

que han volcado la vida por la búsque-
da de sus seres queridos, y señaló, que 
en esta nueva encomienda, se sumará 
a esta labor con la principal expectativa 
para encontrar con vida a quienes ha-

cen falta, por lo que siempre serán es-
cuchados y atendidos.

 Cervantes Gómez enfatizó que ocupa 
y entiende la necesidad de las familias 
por tener la certeza de que la Comisión 
sea una institución integral, que ade-
más ofrezca resultados óptimos y tra-
baje con humanismo y empatía en favor 
de las familias; apuntó que buscará en-
frentar la realidad y transformarla para 
bien del pueblo.

 Cabe mencionar que el funcionario se 
ha desempeñado como subconsejero Ju-
rídico-Contencioso y de análisis estraté-
gico de la Consejería Jurídica del Estado; 
director Estatal de Medios Alternativos 

del Estado de Puebla; analista de Delitos 
de Homicidio y Feminicidio en el nuevo 
sistema de justicia penal y Perspectiva 
de Género y Derechos Humanos, violen-
cia contra las mujeres, Hostigamiento y 
Acoso Sexual; asimismo fue catedrático 
en materia de Derechos Humanos y Am-
paros, así como Mecanismo Alternativos 
de Solución de Controversias en Materia 
Penal.  REDACCIÓN
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Política del gobierno impulsa a méxico 
como potencia economíca y la ubica entre 
las 10 más atractivas del mundo: Mier

Efecto Gálvez se puede replicar en Puebla a favor de Eduardo Rivera: PAN

Las y los diputados de 
Morena tenemos claro que 
trabajamos por el pueblo, 
protegidos por el pueblo 
y en favor del pueblo, 
expresó el diputado.

En el marco de la 5a Reunión Plenaria del 
Grupo Parlamentario de Morena, el dipu-
tado Ignacio Mier Velazco, coordinador de 
la bancada mayoritaria en el Palacio Le-
gislativo de San Lázaro, celebró que Méxi-
co se ubique entre las 10 economías más 
atractivas del mundo gracias a la política 
social que se emprende desde el gobierno 
federal.

En presencia del secretario de Hacien-
da y Crédito Público, Rogelio Ramírez de 
la O, el líder parlamentario expresó que 
nadie puede poner en duda qua fue un 
gran acierto privilegiar la política social, el 
incremento al consumo a través del for-
talecimiento del salario y la reducción de 
la pobreza como estrategias centrales del 
Gobierno de la República. 

Comentó que, a pesar de todos los co-
mentarios de adversidad de la oposición 
en contra del proyecto social y económi-
co, el país es uno de los mejores en este 
momento. 

Manifestó que esta visión global de la 

microeconomía, disminuyendo 9 millones 
de pobres; mientras que, gracias a las 
políticas de combate a la corrupción, de 

-
tar la inversión, por primera vez en más 
de 20 años el salario no está precarizado. 

“Las y los diputados de Morena tene-
mos claro que trabajamos por el pueblo, 
protegidos por el pueblo y en favor del 
pueblo”, manifestó. 

Por su parte, el secretario Rogelio Ra-
-

cas se mantienen sanas, en el contexto de 

Aseguró que este año el crecimiento 
económico nacional será de 3 por cien-
to o más, superando los pronósticos de 
analistas.

Aseguró que los ingresos totales del sec-
tor público aumentaron casi 10 por ciento 
en términos reales en los primeros 7 meses 
del año, en tanto los ingresos tributarios se 
incrementaron más de 6 por ciento. 

“El gobierno mantiene su compromiso 

a través del fortalecimiento de la recau-
dación tributaria, combate a la corrupción 
y aplicación de una política de austeridad. 
Esto ha permitido reorientar el gasto en 
programas de combate a la pobreza, in-
versión si tener que recurrir a aumentos 
de cargas impositivas”, dijo.  REDACCIÓN

Puebla, Pue. Para la dirigente estatal del 
Partido Acción Nacional (PAN), Augusta 
Díaz de Rivera, el alcalde Eduardo Ri-
vera Pérez puede replicar en Puebla lo 
sucedido con Xóchitl Gálvez en la nomi-
nación de la candidatura presidencial en 
el Frente Amplio por México.

Amplio Por Puebla, no dudó en resaltar 
que tanto la ciudadanía como varios ac-
tores políticos y encuestas ven en Eduar-

candidato del Frente Amplio Por Puebla 
para los comicios del 2024.

En este sentido Díaz de Rivera dijo 
que existe suma y unidad entre los par-
tidos locales y nacionales, esto al reco-
nocer la postura del presidente del Co-
mité Nacional del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), Alejandro Moreno, 
al haber bajado de la interna a Beatriz 
Paredes y dar su respaldo absoluto a Xó-
chitl Gálvez.

La panista descartó, así que la mili-
tancia del PRI inicie una campaña contra 
Gálvez para darle “un voto de castigo” 
por haber bajado de la contienda interna 
a Beatriz Paredes. 

que ahora toca hacer un análisis más 
profundo para decidir de qué manera 

se puede replicar el método nacional al 

en común o único por el Frente Amplio 
por Puebla.

En entrevista desde el Congreso local, 
Díaz de Rivera reconoció que desde el 
inicio el PAN visualizó a Xóchitl Gálvez 

-
to, de ahí la sana decisión de la priísta 
Beatriz Paredes de quedar fuera de la 
contienda interna para que toda la es-
tructura de, los 32 comités del PRI den 
el respaldo a la panista.

Externo “no hemos tomando todavía 
una decisión, para los tres y la ciudada-

el posicionamiento del alcalde Eduardo 
Rivera Pérez es la persona más indicada 
para encabezar estos trabajos”, cerró.

Para concluir, la presidenta de Acción 
Nacional en Puebla, rechazó que al ser 
una mujer la abanderada por la presi-
dencia de la República, en Puebla tenga 
que ser “por obligación” un hombre el 
que vaya por el Frente Amplio a la gu-
bernatura para los comicios del 2024.

HAY UNIDAD: EDUARDO RIVERA
Después de que el Partido Revolucio-
nario Institucional (PRI) bajó a Beatriz 
Paredes de la contienda interna, y que-
dó Xóchitl Gálvez como candidata del 

Frente Amplio por México, el presidente 
Eduardo Rivera Pérez celebró esta de-
cisión y dijo que el comité técnico debe 

Rivera Pérez comentó que fue este 
miércoles (31 de agosto) cuando el Par-
tido Revolucionario Institucional (PRI) 
dio a conocer esta decisión, sin embar-
go, falta el anuncio formal, ya que, al 

-
danía ya no tendrá que votar.

“Es una excelente decisión, un ex-
celente resultado, falta que el comité 
técnico del Frente termine de validarlo, 
checarlo, en estas próximas horas esta-
rán decidiendo que se va a hacer con el 
proceso de consulta, pero prácticamen-

te es un hecho como lo escuchamos el 
día de ayer (30 de agosto), que Xóchitl 
Gálvez será la representante a nivel na-
cional”, dijo.

Rivera Pérez reconoció la participa-
ción de todos los aspirantes a candida-
tos, y dijo que mostraron unidad inter-

electoral del 2024.
“Todos aquellos que se registraron, 

su altura de miras, su capacidad, su ma-
durez política, su visión demócrata, su 
visión de país, de cómo se puede cons-
truir en unidad una propuesta buena y 
conveniente también para país”, dijo.  

 AURELIA NAVARRO / SILVINO CUATE
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También Paola Angón avaló 
eminente designación de Xóchitl 
Gálvez en el Frente Amplio
Puebla, Pue. La alcaldesa de San Pe-
dro Cholula, Paola Angón, se abstuvo 
de reconocer si tiene interés por buscar 
la reelección bajo las siglas del Partido 
Acción Nacional (PAN) para los comicios 
del 2024.

Durante su visita al Congreso local, 
para dar su respaldo a Lizette Minto 
García como diputada suplente, en lu-
gar de la diputada fallecida Aurora Sie-
rra, Angón precisó que aún no son los 
tiempos para hablar del tema.

La panista admitió que el tema de 
una posible reelección no ha sido algo 
que comparta con la dirigente estatal 
del PAN, Augusta Díaz de Rivera, por lo 
que insistió en esperar los tiempos para 

“No es el momento todavía, yo estoy 
trabajando, llegado el momento yo mis-
ma lo mencionaré a los medios de comu-
nicación. Es un tema que no he tocado y 
me he mantenido al margen”, cerró.

En otro tema, la panista celebró el 
triunfo que tuvo en la interna del Fren-
te Amplio por México, Xóchitl Gálvez para 
ser reconocida por el mismo Partido Re-
volucionario Institucional (PRI) como la 
candidata presidencial “única”.

Angón externo que “estamos con el 
Frente, me da mucho gusto que sea una 
mujer quien salga a esta contienda, es lo 
único que diría”. 

     AURELIA NAVARRO

Con declinación de 
Beatriz Paredes, rangel, 
el PRI dejó en puebla un 
“mal precedente”
Puebla, Pue- La presidenta de la mesa del 
Consejo Nacional del Partido de la Revolución 
Democrática (PRD), Roxana Luna Porquillo pidió 
a los partidos del Frente Amplio por Puebla no 
propiciar escenarios de simulación cuando se 
inicie el proceso de selección a candidato en 
común para la gubernatura de Puebla.

Señaló que lo ocurrido con la declinación 
de la priísta Beatriz Paredes y el apoyo de 
toda la estructura del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) a Xóchitl Gálvez, se pue-
de interpretar como un “mal precedente”, a 
lo que puede ocurrir cuando la interna local 
inicie en Puebla.

Ante la duda de, si la consulta del próxi-
mo 3 de septiembre se realizará o no, Luna 
Porquillo consideró que todo proceso que ini-
cia debe concluir ya que, de no ser así, solo 
de abre paso a la especulación generando 
dudas en aquellos que participaron como as-
pirantes, como en la ciudadanía que se regis-
tró en la plataforma.

La perredista recordó que, en su última 
visita a Puebla, el senador Miguel Ángel 
Mancera Espinosa advirtió que el método 
de selección de candidato no se utilizó de 
forma correcta y además de ser nuevo, ge-
neró algunas inconsistencias que llevaron a 
los aspirantes del PRD a quedar fuera de la 
contienda, cerrando el paso para que Xóchitl 
Gálvez llegará a la candidatura presidencial.

“Ya había una tendencia, pero creo que era 
necesario legitimarla, advirtió que habrá des-

ciudadanos que se inscribieron para participar 
con su voto en el proceso, como sucedió con 
su compañero de partido, Miguel Ángel Man-
cera, cuando quedó fuera del proceso interno 
para la elección de candidato presidencial del 
Frente y optó por impugnar el proceso ante la 
autoridad electoral federal.”

Roxana Luna llamó a su partido político 
PRD, así como al Partido Acción Nacional 
(PAN), y al Partido Revolucionario Institucio-
nal (PRI) a evitar el riesgo de perder legitimi-
dad y credibilidad ante la ciudadanía.

           AURELIA NAVARRO

PANISTAS INSISTIRÁN EN AUDITORIA POR 
HOYO FINANCIERO EN EL GOBIERNO ESTATAL

Puebla, Pue- Con la integración de Li-
zette Minto García como diputada su-
plente de Aurora Sierra, quien falleció el 
pasado 9 de agosto, el Grupo Legislati-
vo del Partido Acción Nacional (GLPAN) 

mecanismo para que la auditora Aman-
da Gómez esclarezca al Congreso local 

pesos en el Gobierno del estado.
Así lo precisó este jueves, la diputada 

local, Mónica Rodríguez Della Vecchia 

razones para hacer que Amanda Gó-
mez comparezca ante el Congreso lo-
cal, pero s existe una resistencia por-
que esto suceda el GLPAN formado por 
nueve diputados, buscará la manera de 
hacer que el tema no quede en el olvi-

trasfondo político.
Della Vecchia precisó que la reunión 

entre los nueves diputados del GLPAN, 
ya con la presencia de Lizette Minto 
García se tendrá que dar antes del 15 

-
todo o situación Amanda Gómez se vea 
obligada a responder las interrogantes 

“Vamos a tener una reunión, no una 
plenaria, pero sí una reunión de toda 
la bancada de los nueve, que hoy se 
integra Lizz en ausencia lamentable de 
nuestra compañera Aurora Sierra, en 
ese caso, los nueve podremos sentar-
nos qué es lo que sigue, con la Auditora 
veremos por qué medio se esclarezca 

Cabe hacer mención que, este 31 de 
agosto, ante el Pleno del Congreso local, 
Lizette Minto García tomó protesta como 
suplente de la diputada Aurora Sierra, 
quien falleció de forma repentina el pasa-
do 9 de agosto.  AURELIA NAVARRO

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. – Como parte de las acciones del 
gobierno estatal presente para atraer inversiones y fortalecer 
relaciones diplomáticas con otros países, el gobernador Ser-
gio Salomón sostuvo una reunión con la embajadora de Chile 
en México, Beatriz Sánchez Muñoz.
 El titular del Ejecutivo recalcó que la entidad es la segunda 
más importante en la República Mexicana por el número de 
universidades e instituciones de educación superior, lo que 

 Además, dijo, Puebla cuenta con una ubicación estratégica, 
condiciones de gobernabilidad y estabilidad, lo que favorece 
la llegada de empresas, mismas que son un pilar para garan-
tizar el desarrollo económico y bienestar.  REDACCIÓN

DIPUTADA LOCAL, MÓNICA RODRÍGUEZ DELLA VECCHIA

EL GOBERNADOR, SERGIO 
SALOMÓN SOSTUVO UNA 
REUNIÓN CON LA EMBAJADORA 
DE CHILE EN MÉXICO, BEATRIZ 
SÁNCHEZ MUÑOZ
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Incrementan empleos en sector 
restaurantero y hotelero en Puebla 
durante el segundo trimestre
Puebla, Pue- Derivado del incremento en 
llegada de turistas y visitantes a la enti-
dad poblana durante el segundo trimestre 
de este año, se crearon 6 mil 475 em-
pleos en los sectores restaurantero y ho-
telero, en comparación con los primeros 
tres meses de 2023.

De acuerdo con la Encuesta Nacional 
de Ocupación y Empleo (ENOE) del Ins-
tituto Nacional de Estadística y Geografía 
(Inegi), el estado de Puebla reportó un to-
tal de 192 mil 368 empleos en abril, mayo 
y junio, tanto en establecimientos de ali-
mentos como en aquellos de alojamiento.

Mientras que, en los meses de enero, 
febrero y marzo de este año, la cifra en 
estos rubros productivos fue de 185 mil 
893 fuentes laborales, detalló la institu-
ción en su reporte más reciente.

Te puede interesar: Más de 3 mil po-
blanos han sido contratados en las ferias 
de Empleo 

Los 6 mil 475 nuevos puestos de tra-
bajo generados en el segundo trimestre 

antes mencionado, representan un incre-
mento del 3.5 por ciento en relación a los 
primeros tres meses del año en curso.

Es preciso comentar que, el 21 de 
agosto pasado, la titular de la dependen-
cia, Marta Ornelas Guerrero, informó que 

en el primer semestre de 2023 arribaron 
a la entidad más de 7.3 millones de tu-
ristas y visitantes, lo que representó un 
incremento del 34.2 por ciento en com-
paración con el mismo periodo, pero del 
año pasado, cuya derrama económica fue 

de 7 mil 900 millones de pesos, mayor al 
35.7 por ciento en relación a 2022 y 0.8 
más que en 2019 antes de la pandemia 
por Covid-19, lo que demuestra el dina-
mismo en la industria turística.

 ALMA MÉNDEZ
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Un éxito regional el 2do. 
Festival del Chile en 
Nogada de Huauchinango
Huauchinango, Pue. Con la inclusión de 
los pueblos mágicos de Xicotepec, Zacat-
lán, Tlaxco y Acaxochitlán, así como el 
municipio de Juan Galindo, se llevó a cabo 
la segunda edición del Festival del Chile 
en Nogada, organizado por el Ayunta-
miento de Huauchinango, que tuvo como 
objetivo abrir un espacio a restaurante-
ros, amas de casa, cocineras y cocineros 
tradicionales, quienes mostraron su sazón 

culinario para la preparación de este deli-
cioso y tradicional platillo poblano.

Durante la intervención del Presidente 
Municipal, Rogelio López Angulo, agrade-
ció y reconoció a las y los participantes, así 
como mencionó que uno de los atractivos 
de Huauchinango es la rica gastronomía.

El festival incluyó la degustación de un 

primeros lugares en sabor y sazón de 

este platillo, siendo los ganadores; Ofelia 
Valderrama Islas del primer lugar, Madai 
Sosa Cruz, segundo lugar y Flor Ali Ocejo 
Fuentes, tercer lugar.

El evento obtuvo gran respuesta de 
parte de turistas y pobladores de Huauchi-

mantenerse año con año, incrementando 
así la oferta turística y gastronómica del 
pueblo mágico.  REDACCIÓN

“Graves” los asaltos 
violentos a transportistas 
en la Puebla-Veracruz; 
subieron con la GN
El líder de la Federación Mexicoameri-
cana de Transportistas A.C (Fematrac), 
Lauro Rincón Hernández indicó como 
“muy graves” la serie de asaltos que se 
reportan sobre la Puebla-Veracruz, en 
su tramo Cumbres de Maltrata, perpe-
trados por el crimen organizado.

Aunado a lo anterior, denunció que 
los asaltos violentos incrementaron con 
la llegada de la Guardia Nacional, pues 
en el pasado los atracos eran solo al 
transporte de mercancías, sin embar-
go, ahora provocan accidentes para 
detener la circular y poder asaltar a to-
dos los automovilistas detenidos.

“Te quitan todo lo que lleves de 
valor, dinero, joyas y si les gusta tu 
carro, pues también te lo quitan. El 
problema es gravísimo, es una zona 
en donde a diario tenemos asaltos a 
los transportistas y si no te paras te 

de Maltrata como una de las carrete-
ras más peligrosas del país, ya que, fue 
víctima de tres asaltos.

VIOLENCIA Y ASALTOS INCREMEN-
TARON CON LA LLEGADA DE GUAR-
DIA NACIONAL: FEMATRAC
El líder transportistas detalló que los 
asaltos en la Cumbres de Maltrata se 
agravaron durante el sexenio de An-
drés Manuel López Obrador, con la lle-
gada de la Guardia Nacional, ya que, la 
antigua Policía Federal los contenía al 
entrar a las comunidades y los ubicaba.

“Se han reunido autoridades de los 
gobiernos de Puebla y Veracruz para 
acordar operativos de seguridad con-
juntos; se toman la foto, pero no pasa 
nada. Esto quiere decir que no existe 
la disposición ni garantía de otorgar se-
guridad al ciudadano, responsabilidad 
del gobierno”, expresó.

Por último, reveló que existe otra al-
ternativa para evitar la autopista Pue-
bla-Orizaba, la autopista Perote Xala-
pa, pero debido al costo elevado de las 
casetas y mayor kilometraje, los trans-
portistas la evitan.

    CON INFORMACIÓN DE EL UNIVERSAL

SE REGISTRÓ UNA EXPLOSIÓN DE 
POLVORÍN CLANDESTINO EN CHIAUTZINGO

Ayer jueves se registro la  explosion de un 
polvorín clandestino  en el municipio de 
San Lorenzo Chiautzingo.

De acuerdo a los reportes de la ciuda-
dania, fueron al menos cuatro explosio-
nes las que se registraron.

Hasta el momento no se reportan per-

sonas lesionadas, solo daños materiales.
Lo anterior ocurrió en el paraje de 

Huixtla en el barrio de Santiago en la ca-
becera municipal.

El incidente generó la movilización de 
policías municipales, personal de Pro-
tección Civil, y cuerpos de emergencia, 

además de bomberos del estado, quienes 

pirotecnia.

se realicen las indagatorias y se conozcan 
las causas que originaron la explosión.

 CAROLINA GALINDO
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Balean la presidencia municipal 
de Domingo Arenas y una patrulla

Sujetos armados abrieron fuego contra 
la presidencia municipal y una patrulla 
de la policía del municipio de Domingo 
Arenas, durante la tarde de este jueves.

Cabe mencionar que los agresores, huye-
ron a bordo de un vehículo color rojo, lo que 
generó un operativo de busqueda sin que 

hasta ahora haya permitido su localización.
La agresión contra la alcaldía y los 

policías, luego de que elementos po-
liciacos, atendieran el reporte de una 
riña en calles de aquel municipio.

Derivado de estos hechos varios suje-
-

-
ron a la presidencia municipal, detonando 
sus armas de fuego contra el inmueble.

-
licitaron apoyo a otros municipios acu-

diendo al auxilio Calpan, Nealtican, Hue-
jotzingo, Chiautzingo y Juan C. Bonilla, 
además de policías estatales y agentes 
de la Fiscalía General del Estado.

La FGE ya realiza las diligencias para 
ubicar a los responsables de este ata-
que.  CAROLINA GALINDO
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Salud

EL COLÁGENO ES UNA MOLÉCU-
la proteica que forma fibras co-

lágenas. Se encuentra en la mayoría 
de nuestros tejidos, como el pelo, la 
piel, el intestino y las articulaciones. 
Está compuesto de muchos aminoá-
cidos y es alto en glicina (un aminoá-
cido que ayuda a la elasticidad de las 
fibras colágenas) y en glutamina (un 
aminoácido que funciona para re-
paración intestinal y para cubrir las 
articulaciones o tejidos musculares).

El colágeno ayuda a fortalecer las 
articulaciones, huesos, músculos y 
la piel. Un aporte extra de este puede 
mejorar la salud y el aspecto de la piel, 
aportar elasticidad y evitar la apari-
ción de arrugas y líneas de expresión. 

También juega un papel impor-
tante en la cicatrización de heri-
das. Además, fortalece y estimula el 
crecimiento del cabello y las uñas. 
También puede ser auxiliar en sanar 
problemas gastrointestinales como 
inflamación y reflujo.

A medida que pasan los años y el 
cuerpo envejece, la producción de 
colágeno se va reduciendo 
gradualmente. Se calcula 
que a los 40 años el orga-
nismo produce la mitad 

Lo que tienes 
que saber sobre 

el colágeno
A medida que el cuerpo envejece, la producción de colágeno se reduce. 

A los 40 años el organismo genera la mitad de lo gestado en la adolescencia.

POR  
 JESSICA NASSER 

de colágeno que en la adolescencia. 
Esta reducción provoca la pérdida 
de elasticidad y flexibilidad de la piel, 
dolores en las articulaciones y múscu-
los, osteoporosis, deterioro en la vista, 
deficiencias circulatorias y molestias 
en dientes y encías, entre otros.

TIPOS DE COLÁGENO
E X I S T E N  M Á S  D E  1 9  T I P O S  D E 
colágeno. Los principales son:
Tipo I. Se encuentra en los huesos, 
la córnea, la dermis y los tendones 
y se presenta en forma de fibra con 
estrías que se agrupan y forman ca-
denas para dotar a los tejidos del or-
ganismo de elasticidad y resistencia.
Tipo II. Presente en los cartílagos.
Tipo III. Está en los tejidos de los 
músculos, las venas y la piel. Actúa 
como sostén de los órganos que 
tienen la capacidad de expandirse 
y contraerse.
Tipo IV. Se encuentra principalmen-
te en la piel. Su función es la de darle 
sostén y la capacidad de filtrar sustan-
cias diferentes.

Tipo V. Presente principal-
mente en los órganos y en 
los tejidos situados en el 
interior del cuerpo.

¿Necesitas suplementar? 
N O  S I E M P R E  P U E D E S  O B T E N E R 
colágeno con un buen consumo de 
proteína animal y tomando caldo de 
huesos. Si crees que tu consumo de 
proteína es deficiente o si eres mayor 
de 30 años de edad, podrías tomar 
30 gramos al día como suplemento.

¿Cuándo recomiendo usarlo? Con 
problemas gastrointestinales como 
inflamación o reflujo, bajo consumo 
de proteína animal, problemas de 
piel, uñas delgadas o quebradizas y 
dolores articulares.

¿Cómo usarlo? Puedes agregar-
lo a tu té como snack o a tu smoothie 
favorito. Importante saber que no 
sustituye una comida completa. ¿En 
qué debes fijarte cuando compras un 
colágeno? En los ingredientes, busca 
que sea hidrolizado, de preferencia 
grass fed o de libre pastoreo, que no 
esté endulzado y que no contenga 
conservadores o químicos. 

A L I M E N TA C I Ó N

C A L I DA D DE V I DA
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Emilio Lozoya, exdirector de Petróleos Mexicanos (Pemex), libró la 
acusación y el pago por 3.4 millones de dólares que el Gobierno 
federal buscaba imponerle por la reparación de daño del caso Agro-
Nitrogenados.

El juez Gerardo Genaro Alarcón López, del Reclusorio Norte, llegó a esta 
conclusión luego de que la defensa de Lozoya argumentó que el acuerdo de 

202, también alcanza al exdirectivo de Pemex, conforme a una resolución 
de julio pasado tomada por un Tribunal Colegiado.

Previo a la determinación del juez, la FGR había informado que, en apego 
a lo solicitado por el juez, se llevó a cabo una reunión con Pemex y la UIF 
donde ambas instituciones acordaron bajar de 30 a 20 millones de dólares 
la cifra por la reparación del daño en los casos Odebrecht y AgroNitroge-
nados.

Antes del arranque de la audiencia intermedia, la defensa de Lozoya 
reiteró que estaba dispuesta a pagar solo los 10.7 millones de dólares que 
habían acordado desde el 2021.

“Esta defensa mantiene como siempre su postura de proceder conjun-
tamente con el Gobierno de la República para los efectos de llegar a un 
acuerdo reparatorio como hemos planteado originalmente y aprobado por 
el Consejo de Administración de Petróleos Mexicanos por un monto de re-
paración del daño de 10.7 millones de dólares, 3.4 aplicables al caso Agro-
nitrogenados y 7.3 aplicables al Caso Odebrecht”, dijo el abogado Alonso 
Ontiveros fuera del Centro de Justicia Penal Federal del Reclusorio Norte.

Miguel Ontivaros, abogado de Emilio Lozoya, ex director de PEMEX, du-
rante su salida del Reclusorio Norte

Miguel Ontivaros, abogado de Emilio Lozoya, ex director de PEMEX, du-
rante su salida del Reclusorio Norte. | Foto: Cuartoscuro

En ese breve encuentro con medios, el abogado dijo que la Fiscalía Gene-
ral de la República (FGR) había manifestado que no se oponía a un acuerdo 
reparatorio, por lo que la decisión estaba en manos de Pemex y la Unidad 

proceso penal.

De acuerdo con la defensa de Lozoya, recién el pasado 18 de julio, Pe-
mex le informó a su exdirectivo del aumento de 10.7 a 30 millones dólares 
sobre la cifra que debía pagar como reparación del daño por ambos 

Por este motivo y porque la FGR no participó en las negocia-
ciones, el juez Genaro Alarcón aplazó la audiencia intermedia y 

200% en la cifra.
Hoy, al arrancar la audiencia, el juez preguntó a las partes si 

habían logrado concretar alguna solución alterna.
La FGR informó que la reunión en la que se propuso bajar 

de 30 a 20 millones de dólares se llevó a cabo el 29 de agosto 

En respuesta, la defensa de Lozoya dijo que consultaría 
con la familia y daría su respuesta durante la audiencia, 
pero este proceso quedó totalmente suspendido con la 
resolución del juez.

La FGR, por su parte, informó que interpondrá un 
recurso de revisión sobre la determinación del juez.

CASO ODEBRECHT, PENDIENTE PARA LOZOYA
Pese a lo anterior, Emilio Lozoya aún no saldrá en 
libertad debido a que todavía tiene en su contra el 
proceso abierto por el caso Odebrecht, donde la 
FGR busca una condena en contra del exfuncio-
nario por 39 años de prisión por los delitos de 
operaciones con recursos de procedencia ilíci-
ta, asociación delictuosa y cohecho.

Al salir del Reclusorio, la defensa legal de Lozo-
ya aseguró que la postura de la familia es “proce-
der a continuar colaborando para los efectos de 
alcanzar los criterios de oportunidad”.
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EMILIO LOZOYA AÚN NO SALDRÁ EN LIBERTAD DEBIDO A QUE TODAVÍA TIENE EN 

SU CONTRA EL PROCESO ABIERTO POR EL CASO ODEBRECHT, DONDE LA FGR 
BUSCA UNA CONDENA DE 39 AÑOS DE PRISIÓN.

P OR : A L F R E D O M A Z A
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